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MP investiga denúncias 
de fura-fila na vacinação
Ministério Público apura irregularidades e pede que a população ajude a fiscalizar problemas na vacinação

DESRESPEITO E MUITA CARA DE PAU
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Teatro 
gratuito e 
online
Com objetivo de 
promover reflexões e o 
pensar sobre a sociedade 
contemporânea, até o 
próximo dia 7 acontece 
o  Festival Midrash de 
Teatro. A mostra é gratuita 
e online. Após todas as 
apresentações acontecem 
bate-papos ao vivo. 

PÁG. 2

CULTURA

Divulgação

‘Um tafurto’ está na programação 
com curadoria de Clarice Niskier

Mauricio Bazilio / Palácio Guanabara

As vacinas são levadas da Coordenação-Geral de Armazenagem (CGA) da Secretaria de Saúde, em Niterói, para todos os municípios

ESPORTES

Ceni não joga 
toalha pelo 
título brasileiro

Alexandre Vidal / Flamengo

Ceni afirmou que Brasileirão está em aberto

Vasco encara 
o Palmeiras 
no Allianz
O Vasco, que vem de um 
grande resultado na última 
rodada, terá hoje uma ótima 
oportunidade de se afastar 
ainda mais da zona de 
rebaixamento, mesmo tendo 
como adversário o Palmeiras, 
fora de casa. É que o time 
paulista está com a cabeça 
na final da Libertadores, no 
próximo sábado, contra o 
Santos no Maracanã.

PÁG. 8

Rafael Ribeiro / Vasco

Luxemburgo conhece o adversário de hoje, já que comandou o Palmeiras em 2020

Dupla que pulou 
da ponte será 
investigada
A dupla que pulou de paraquedas 
na Ponte Rio-Niterói e publicou 
um vídeo nas redes sociais vai 
ser investigada.  De acordo com 
a concessionária que administra 
a ponte, a ação colocou 
motoristas e embarcações em 
risco, podendo ter causado 
acidentes. Os homens já foram 
identificados pela Polícia 
Rodoviária Federal (PRF).

CIDADES\PÁG. 5

Reprodução via Instagram

Homens colocaram veículos e embarcações em perigo ao saltar de veículo em movimento

C-19: insumos 
da China devem 
chegar em breve

PANORAMA\PÁG. 2

Energia: UFF dá 
alerta para risco 
de racionamento
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Mais doses no combate à pandemia
O Governo do Rio de Janeiro, por 
meio da Secretaria de Estado de 
Saúde (SES), deu início, ontem, 
à distribuição das doses da 

vacina Oxford/AstraZeneca. 
Uma grande operação logística 
aérea e terrestre foi montada para 
que todas as cidades recebam 

as novas doses com segurança 
e qualidade garantidas. A ação 
distribuiu 176.220 doses aos 92 
municípios do Estado. 
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Niterói: aulas 
na rede privada 
voltam dia 1º
Um decreto com alterações no 
Plano de Transição Gradual 
para o Novo Normal para o 
segmento da Educação será 
publicado nesta terça-feira 
(26). Com as mudanças, o 
setor de educação passa a 
ser considerado essencial 
na cidade. Desta forma, as 
aulas presenciais em todos os 
níveis – infantil, fundamental 
e médio – poderão ser 
retomadas a partir do dia 1º de 
fevereiro nas escolas da rede 
particular.  

PANORAMA\PÁG. 2

São Gonçalo 
vai reabrir os 
cinemas

CIDADES\PÁG. 3
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Barreiras nas praias
Olha, até entendo a tentativa da Prefeitura de Niterói evitar 
pontos de aglomeração nas praias colocando barreiras e 
estipulando horários específicos para os banhistas. Mas 
é nítido que não está funcionando. Todo fim de semana 
de sol é uma lotação descontrolada. Alguma estratégia 
precisa ser modificada. Não me sinto segura ainda.
Carla Bastos

Revitalização da Marquês de Paraná
Muita gente reclama, mas precisamos valorizar algo que 
deu certo. Há anos passo pela Marquês de Paraná em 
direção ao trabalho e as obras facilitaram demais o meu 
caminho. Com a ciclovia, consigo ir inclusive trabalhar 
de bicicleta quando minha disposição permite. Cada dia 
acho mais linda a mudança.
Jorge Rodrigues

O FLUMINENSE reserva-se o direito de não publicar cor respon dências que contrariem sua 

linha editorial, de agradecimentos ou elogios, assim como, devido às limitações de espaço, fará 

cortes e uma seleção das cartas recebidas. Os originais não serão devolvidos.

POR JEFFERSON LEMOS

Concurso para 
defensor
A Defensoria Pública Es-
tadual do Rio de Janeiro já 
definiu a banca organizadora 
do próximo concurso DPE 
RJ Defensor. O documento 
de dispensa de licitação 
que oficializou a Fundação 
Getúlio Vargas (FGV) como 
organizadora foi publicado 
no Diário Oficial da DPE RJ, 
edição desta segunda-feira 
(25).

No dia 22 de janeiro, a 
informação já havia sido 
antecipada pelo Defensor 
Público Geral, Rodrigo Pa-
checo. Além disso, Rodrigo 
destacou que no momento 
existem 39 vagas para classe 
inicial de defensor e que as 
inscrições devem ocorrer em 
fevereiro.

A remuneração inicial 
para o cargo de Defensor 
Público substituto é no valor 
de R$ 25.666,87. O último 
concurso DPE RJ para De-
fensor Público ocorreu em 
2018 e ofertou 20 vagas para 
Defensor Público. 

OAB Niteroi contra a discriminação

O presidente da Comissão 
de Constituição, Justiça e 
Cidadania da OAB Nite-
rói, Guido Tiepolo Neto 
trabalha contra a discri-
minação. Ele já reuniu-se 
com o secretário munici-
pal de Direitos Humanos, 

Divulgação

Raphael Costa e, em outrra 
data, acompanhado dos 
advogados Thiago D’ Ama-
to e Karina Freire, foram 
recebidos pela vereadora 
Benny Brioli (PSOL), em 
seu gabinete, na Câmara 
Municipal.

Niterói volta às aulas no dia 1º
Um decreto com alterações no 
Plano de Transição Gradual 
para o Novo Normal para o 
segmento da Educação será 
publicado nesta terça-feira 
(26). Com as mudanças, o 
setor de educação passa a 
ser considerado essencial na 
cidade. Desta forma, as aulas 
presenciais em todos os níveis 
– infantil, fundamental e mé-
dio – poderão ser retomadas 
a partir do dia 1º de fevereiro 
nas escolas da rede particular.  
Neste momento, o funcio-
namento será com o ensino 
híbrido, modalidade que con-
cilia o online com o presencial 
em turmas reduzidas.

A decisão, de acordo com 
técnicos das secretarias muni-
cipais de Saúde e Educação, le-
vou em conta os estudos mais 
atualizados sobre a trans-
missão do coronavírus em 
crianças e o monitoramento 
de registro de casos na comu-
nidade escolar. Para a abertura 
das escolas, será preciso cum-
prir todos os protocolos de 
segurança determinados pela 
vigilância sanitária.

Com base no Plano de 
Transição, os ensinos médio 
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As aulas presenciais nos níveis infantil, fundamental e médio poderão ser retomadas a partir do dia 1º de fevereiro

Empreendedorismo 
em debate
Com o tema “Adaptar-se é pre-
ciso! Construindo caminhos”, 
o primeiro TED Circle de 2021 
realizado pelo grupo Somos 
Empreendedoras acontece 
hoje, às 18h, no Plaza Sho-
pping Niterói. O evento será 
debatido por Queila Moraes 
e contará com participações 
de Luiza Sassi, diretora do 
Grupo Cognita; Jini Nogueira, 
diretora comercial na br-
Malls; Renata Barcelli, CEO 
da Rbkollors - Pigmentos para 
Micropigmentação; e Marce-
lo Madureira, ex-Casseta & 
Planeta e YouTuber. O evento 
presencial (30 lugares), será 
transmitido pela internet no 
canal do Sound Club App. 
Na ocasião, será lançado o 
livro “Adaptar-se é preciso! 
Construindo caminhos”, com 
depoimento de 12 empreen-
dedoras.

e fundamental se tornam 
essenciais no estágio Laranja. 
No estágio amarelo nível 2, 
a educação infantil também 
passa a ser considerada como 
essencial.  

As medidas foram anun-
ciadas pelo prefeito Axel Grael, 
nesta segunda-feira (25), em 
vídeo ao vivo nas redes sociais 
da Prefeitura. Sobre a volta às 

aulas na rede municipal de 
ensino, que vai encerrar o ano 
letivo de 2020 em fevereiro, o 
prefeito disse que será apre-
sentado um cronograma em 
breve.   

“A Sociedade Brasileira de 
Pediatria e outras entidades 
importantes da área médica 
no País têm se posicionado a 
favor da volta às aulas e temos 

tido este diálogo com os pro-
fissionais de saúde para que a 
retoma das atividades escola-
res seja feita da forma mais se-
gura. Em Niterói, hoje, temos 
as condições adequadas para 
tomar essa decisão. Vamos 
monitorar permanentemente 
e, se for preciso,  recuaremos 
como aconteceu em outros 
países”, disse. 

CoronaVac: insumos 
mais perto do Brasil

Eleição do Conleste 
adiada por 60 dias

 O presidente Jair Bolsona-
ro afirmou, na tarde desta 
segunda-feira (25), que os 
insumos necessários para 
a fabricação da vacina Co-
ronaVac estão próximos da 
liberação pela China e devem 
chegar ao Brasil “nos pró-
ximos dias”. A informação, 
segundo o presidente, foi 
repassada pela Embaixada 
do país asiático. 

Além dos insumos da 
CoronaVac, o presidente 
disse que os ingredientes 
farmacêuticos ativos (IFA) 
da outra vacina em uso no 
Brasil, a produzida pela As-
traZeneca em parceria com 
a Universidade de Oxford, 
também estão com trâmite 
acelerado para que possam 
ser enviados da China.

Com a chegada da maté-
ria-prima das duas vacinas, 
tanto o Instituto Butantan 
quanto a Fundação Oswal-
do Cruz poderão produzir, 
envasar e rotular milhões 
de doses da CoronaVac e do 
imunizante da AstraZeneca.  

Marcada para ontem, a eleição 
do Conselho Intermunicipal 
de Desenvolvimento do Les-
te Fluminense (Conleste) foi 
adiada por 60 dias. O anúncio 
foi feito nesta segunda (25), 
durante encontro dos prefeitos 
participantes com o governador 
em exercício, Cláudio Castro, no 
Palácio da Guanabara.

Na ocasião, o governador 
destacou a importância do Con-
leste para o desenvolvimento 
dos município. “Com certeza 
essa organização vai trazer de-
senvolvimento econômico e 
social, além de juntar regiões do 
estado onde as potencialidades 
vão ter espaço e possibilidade de 
desenvolvimento”, disse Castro.

O Conleste é formado por 
16 municípios da região leste 
do estado e se reúne a cada dois 
meses. 

Encontro no Palácio Anchieta

Para ajudar os produtores 
rurais de Magé, o prefeito 
Renato Cozzolino recebeu 
em seu gabinete, no Palá-
cio Anchieta, o secretário 
estadual de Agricultura, 
Pecuária, Pesca e Abaste-
cimento, Marcelo Queiroz. 
O prefeito entregou ao 
secretário uma pauta de 
demandas, entre elas, a 
cessão de máquinas para 
melhoria das estradas vi-
cinais, dragagem de rios 
e construção de pontes 
para auxiliar na produção 
e escoamento dos gêneros 
alimentícios cultivados no 
município.

Divulgação

Panorama RJPanorama RJ

Festival de Teatro 
promove reflexões
Até o dia 7 de fevereiro acon-
tece o Festival Midrash de 
Teatro. O evento é gratuito e 
online e após as apresenta-
ções acontecem bate-papos 
ao vivo. O objetivo do festi-
val é promover reflexões e 
pensar a sociedade contem-
porânea, com temáticas im-
portantes como a condição 
social do negro no Brasil, a 
luta feminina, transexua-
lidade, hipocrisia social, 
problemáticas filosóficas, 
a busca pelo Ser e outros 

temas que nos ajudam a 
pensar a condição humana 
e o nosso país. 

De segunda a quinta, são 
encenadas duas peças por 
dia, às 18h e às 20h e aos 
domingos, são três apre-
sentações às 15h, às 18h e 
às 20h.Nesta terça, uma das 
atrações é a peça “Galáxias”, 
com Ciro Sales, Julia Lund e 
Leo Wainer. Toda a progra-
mação pode ser conferida 
no canal do Midrash no 
YouTube. 

CULTURA FABIANA MAIA

Xana Gallo
A cantora e compositora 
gaúcha Xana Gallo vem 
mostrando em uma série 
de singles, que refletem 
sobre questões emocionais 
de cunho pessoal. É o caso 
de “Fantasma”, inspirada 
por um relacionamento que 
chegou ao fim, e ganha uma 
candura no vocal acompa-
nhado apenas pelo violão 
de Eugênio Bassi. A nova 
faixa, já disponível para 
streaming, chega também 
com um vídeo no canal de 
Youtube da artista. 

CONCERTO - Já está no ar o vídeo com o Concerto 
Sinos 9. Gravado em dezembro de 2020 no Teatro 
Leopoldo Miguez, no Rio, com obras inéditas de Edino 
Krieger, Ernani Aguiar e Clarice Assad, interpretadas 
pelas cordas da Orquestra Sinfônica da UFRJ, regidas 
por André Cardoso. Uma parceria da Funarte com a 
UFRJ. Disponível no site www.sinos.art.br.

EXPOSIÇÃO - A visita virtual imersiva à exposição 
“Campo Expandido”, do artista paulista Luiz Zerbini, 
ainda está disponível no site do Centro Cultural Oi 
Futuro. O tour, com tecnologia de fotografia digital 
360º, permite um passeio completo pela mostra, que 
ocupa as galerias, com mais de 50 árvores. No https://
oifuturo.org.br/espacos/centro-cultural/.

f a b i a n a .ma i a@of l um i nen se.c om.b r
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Peça ‘Um tafurto’ é atração no festival idealizado pelo rabino Nilton Bonder

 Daniel Faviere / Divulgação

Cantora está divulgando série de 

canções em formato de voz e violão
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MPRJ irá investigar denúncias 
de fura-filas na vacinação do Rio
Órgão lança campanha convocando a população a auxiliar na fiscalização, denunciando irregularidades
As denúncias sobre possíveis 
irregularidades ocorridas na 
vacinação de grupos prioritá-
rios contra a covid-19 irão ser 
investigadas pelo Ministério 
Público do Rio de Janeiro 
(MPRJ).

Na última quinta (21) e 
sexta-feira (22), o MPRJ parti-
cipou de uma operação para 
combater possíveis irregulari-
dades que estavam ocorrendo 
durante a vacinação de gru-
pos prioritários.

Segundo a promotora do 
MPRJ Márcia Lustosa, mapas 
de vacinação foram envia-
dos aos municípios, junto 
com um informativo técnico 
produzido pelo Ministério 
da Saúde, neste informativo, 
constam espaços para preen-
cher nome, CPF e diversas 
outras informações de cada 
pessoa que recebeu a vacina.

Porém, a plataforma cria-
da para o cadastramento 
unificado dessas informações 
ainda não funciona de manei-
ra correta, segundo o MPRJ. A 
promotora ainda ressalta que 
uma pessoa, ao fazer uma de-
núncia sobre o uso indevido 
das vacinas, deve fornecer al-
gum dado de quem recebeu a 
vacina, para que se torne mais 
rápida e fácil a identificação.

Campanha - O Ministério 
Público do Estado do Rio de 
Janeiro (MPRJ) lançou nesta 
segunda-feira (25) campanha 

de conscientização nas redes 
sociais, convidando a popu-
lação fluminense a exercer 
o controle social da política 
pública de vacinação e auxi-
liar o MPRJ na fiscalização do 
Plano de Vacinação contra a 
covid-19, denunciando quem 
fura fila ou comete outras 

irregularidades.
As publicações alertam 

para a importância de denun-
ciar quem está furando fila 
ou favorecendo esta prática, 
ajudando a garantir que as 
vacinas cheguem aos grupos 
que mais precisam. Nessa 
finalidade, alertam que a fila 

de prioridades deve ser res-
peitada rigorosamente e que 
agentes públicos que furam 
fila da vacina respondem por 
prevaricação, improbidade 
administrativa e dano cole-
tivo.

O MPRJ também chama 
atenção para a importância 

de não relaxar com os cuida-
dos e medidas de proteção, 
como o uso de máscaras, a hi-
gienização das mãos e outras 
ações individuais preventivas.

A coordenadora do Centro 
de Apoio Operacional das Pro-
motorias de Justiça de Tutela 
Coletiva de Defesa da Saúde 

(CAO Saúde/ MPRJ), promo-
tora de Justiça Márcia Lustosa, 
destaca que nesse momento é 
fundamental que as pessoas 
exerçam a cidadania plena e 
colaborem para que as vaci-
nas efetivamente cheguem 
aos grupos mais vulneráveis, 
como é o caso dos idosos e 
pessoas com deficiência ins-
titucionalizados, profissionais 
de saúde da linha de frente e 
das comunidades indígenas.

“Todos vão ter a oportuni-
dade de receber a vacina, mas 
nesse momento de escassez 
de doses precisamos entender 
que as prioridades devem 
ser respeitadas. Conforme a 
oferta de doses da vacina for 
sendo aumentada, os demais 
integrantes dos grupos prio-
ritários serão contemplados e 
será possível abrir para a po-
pulação em geral. Todo cida-
dão é um fiscal em potencial 
e pode denunciar eventuais 
abusos e irregularidades”, ex-
plicou Márcia Lustosa.

Qualquer pessoa pode 
ajudar o MPRJ a fiscalizar 
quem está furando fila ou 
favorecendo esta prática. 
A denúncia para a Ouvido-
ria pode ser feita pelo Fa-
cebook da Ouvidoria(bit.
ly/364SIE4), pelo formulário 
do portal (bit.ly/2MdZj83) ou 
pelos telefones 127 (Capital), 
(21) 2262-7015 (outras loca-
lidades) e (21) 99366-3100  
(Whatsapp).

Rovena Rosa/Agência Brasil

Denúncias sobre possíveis irregularidades ocorridas na vacinação de grupos prioritários contra a covid-19 irão ser investigadas pelo Ministério Público

Profissionais 
de saúde 
do Heat são 
vacinados
O médico Ronaldo Vianna, 
de 81 anos, e a enfermeira 
Andrea Silva Coutinho, de 
50, foram os primeiros profis-
sionais do Hospital Estadual 
Alberto Torres (Heat), em 
São Gonçalo, Região Metro-
politana do Rio de Janeiro, a 
serem vacinados contra a co-
vid-19 nesta sexta-feira (22). 
De acordo com a direção do 
hospital, administrado pelo 
Instituto Ideas, serão imuni-
zados nesta primeira etapa, 
respeitando os protocolos 
estabelecidos pelo Ministério 
da Saúde e pela secretaria 
estadual de Saúde, todos os 
profissionais de saúde que 
atuam na linha de frente da 
pandemia.

“O Heat recebeu 800 doses 
da vacina e deu prioridade 
aos médicos, enfermeiros, 
técnicos de enfermagem, 
fisioterapeutas, maqueiros e 
pessoal de apoio e de limpeza 
neste primeiro momento. São 
profissionais que estão na 
linha de frente no combate 
e tratamento aos pacientes 
com coronavirus que bus-
cam atendimento ou estão 
internados em nossa unidade 
de saúde”, explicou Raphael 
Riodades, diretor do Hospital 
Alberto Torres.

O médico Ronaldo Vianna 
estava emocionado ao rece-
ber a vacina. “Estava muito 
ansioso. Agora estou bastante 
aliviado e tenho certeza que 
os meus filhos também. To-
dos devem tomar a vacina. 
Não é uma proteção só nossa. 
É para a coletividade “, garan-
tiu o cirurgião geral, que tem 
52 anos de profissão.

Ao lado de outros colegas 
de profissão, a enfermeira 
Andrea Coutinho também 
não escondia a felicidade 
de ser uma das primeiras 
imunizadas. “Foram meses 
de trabalho árduo, medo, 
insegurança, salvando vidas 
e perdendo outras. É um mo-
mento de esperança agora”.

Estado faz entrega para os 92 municípios. São Gonçalo e Maricá recebem quase 12 mil doses

Rio: vacina de Oxford é distribuída
O Estado do Rio começou on-
tem a distribuição de 176.220 
doses da vacina Oxford/
AstraZeneca para os 92 mu-
nicípios. Essa distribuição se-
guirá na mesma logística da 
operação com a CoronaVac, 
realizada na semana passada.

As vacinas saem da Coor-
denação-Geral de Armazena-
gem (CGA) da Secretaria de 
Saúde, em Niterói, na Região 
Metropolitana. Seis aerona-
ves levam as vacinas para 
88 cidades. Rio, Niterói, São 
Gonçalo e Maricá receberão 
a vacina por meios terrestres. 
Os caminhões começaram a 
ser carregados a partir das 7h.

O governo informou que 
4,8% das doses ficarão sob 
a guarda da Secretaria Esta-
dual de Saúde, como reserva 
estratégica, e que a reserva é 
para atender aos municípios 
em casos de eventuais per-
das. Os dois milhões de doses 
vieram da Índia e chegaram 
ao Brasil na última sexta-feira 
(22), e foram analisadas pela 
Fundação Oswaldo Cruz 
(Fiocruz) antes da liberação 
para todo o Brasil.

São Gonçalo - A Secreta-
ria Municipal de Saúde de 
São Gonçalo retirou nesta 
segunda-feira, da Coorde-

nação Geral de Armazena-
gem (CGA) da Secretaria de 
Estado de Saúde, no Barreto, 
em Niterói, 10.210 doses da 
vacina Oxford/AstraZeneca. 
As doses também serão apli-
cadas inicialmente nos traba-
lhadores da saúde e pessoas 
que vivem em instituições 
de longa permanência ou 
residências terapêuticas, 
como já vem acontecendo 
com a vacina CoronaVac. 
As novas doses começarão  
a ser aplicadas ainda esta 
semana. 

O imunizante da AstraZe-
neca foi encaminhado pelo 
Ministério da Saúde e segue 

as recomendações do Progra-
ma Nacional de Imunizações 
(PNI), preconizando o pú-
blico prioritário da primeira 
fase. Diferente da CoronaVac, 
que teve metade das doses 
retidas pelo Governo do Es-
tado para garantir a aplicação 
da segunda dose entre 14 e 
28 dias no mesmo grupo de 
pessoas, toda a remessa da 
AstraZeneca será aplicada, 
já que há um intervalo de 
três meses entre a primeira e 
segunda doses. 

 
Balanço – Das 9.086 vaci-

nas da CoronaVac já entre-
gues nas unidades de saúde 

de São Gonçalo, 6.499 já 
tinham sido utilizadas até 
as 13h desta segunda-feira. 
O objetivo das equipes de 
vacinação é aplicar as doses 
em todos os funcionários e 
institucionalizados das resi-
dências terapêuticas da cida-
de ainda nesta segunda-feira.

Maricá - Maricá recebeu 
ontem o primeiro lote de 
vacinas contra a covid-19 
desenvolvida pelo laborató-
rio britânico AstraZeneca, a 
chamada “vacina de Oxford”. 
A quantidade destinada ao 
município é de aproximada-
mente 1,5 mil doses.

São Gonçalo: governo autoriza 
reabertura das salas de cinema
As salas de cinema nos sho-
ppings já podem ser voltar a 
funcionar em São Gonçalo. 
A reabertura destes espaços 
foi autorizada pela Prefeitura 
após a confirmação da nova 
fase de risco de contami-
nação do novo coronavírus 
na cidade, que é a fase 1, de 
risco baixo, desde a última 
sexta-feira.

A liberação foi publicada 
em Diário Oficial, também na 
última sexta-feira, através do 
Decreto Municipal 034/2021. 
Com isso, o decreto 342/2020, 
com as alterações dos de-
cretos 346/2020, 354/2020, 
359/2020, 399/2020, 09/2021 
e 034/2021, fica prorrogado 
até o dia 28 de fevereiro de 
2021. As salas de cinema de-
vem obter com a Vigilância 
Sanitária o certificado “Cul-
tura Legal”, que enumera as 

exigências para o retorno.
As salas de cinema devem 

funcionar com 40% das ocu-
pações ou 1,5m de distan-
ciamento entre as pessoas, 
disponibilizar álcool 70% na 
entrada e saída dos banhei-
ros e em pontos estratégicos, 
obrigar clientes e funcio-
nários a usar máscaras de 
proteção, organizar filas com 
marcações no solo e aferir 
temperatura na entrada.

Outras exigências são fei-

tas para o funcionamento, 
como estabelecer protocolo 
de saída das sessões para 
evitar aglomerações, manter 
prestação de atividade de 
autosserviço para retirada 
de alimentos ou manter bar-
reira física entre funcionário 
e cliente, priorizar a venda 
online e a conferência de in-
gressos deverá ser visual ou 
através de leitores óticos, sem 
contato manual por parte do 
atendente.

Ainda consta na relação 
que os banheiros devem ter 
sabonete líquido, toalha de 
papel e álcool 70%; as sessões 
devem ser agendadas com 
intervalos maiores que os 
usuais para uma higienização 
mais completa das salas e 
devem exibir vídeo ilustrativo 
sobre prevenção da doença 
antes de cada filme.

Para a obtenção do Certifi-
cado “Cultura Legal”, os esta-
belecimentos devem cumprir 
todas as exigências e, poste-
riormente, pedir autorização 
de funcionamento junto à 
Vigilância Sanitária de São 
Gonçalo. O certificado será 
concedido após relatório de 
vistoria e terá validade de três 
meses, devendo ser renovado 
mediante requerimento do 
estabelecimento interessado. 
As autorizações poderão ser 
revogadas a qualquer tempo 
diante da evolução da pan-
demia.

Todas as medidas que 
deverão ser seguidas para 
obtenção do certificado 
“Cultura Legal” podem ser 
encontradas no Diário Ofi-
cial, através do link: https://
ser vicos.pmsg.rj.gov.br/ 
diario/2020_08_28.pdf .

Decisão foi tomada após números de contaminação apresentarem queda

Com a chegada de 2.080 
doses da vacina de Ox-
ford, desenvolvida pelo 
laboratório britânico 
AstraZeneca, na manhã 
desta segunda-feira (25), 
a Prefeitura de Itaboraí 
inicia a vacinação para 
profissionais da Atenção 
Básica do município. A 
medida só será possí-
vel graças à logística de 
vacinação da primeira 
leva recebida, na últi-
ma terça-feira (19), da 
CoronaVac (Instituto 
Butantan/Sinovac), que 
atendeu profissionais 
da linha de frente que 
atuam nas redes de ur-
gência e emergência, 
além de idosos residen-
tes em instituições de 
longa permanência.

O avanço do plane-
jamento vai de encon-
tro ao segundo informe 
técnico do Ministério 
da Saúde sobre o Plano 
Nacional de Imunização 
(PNI) de vacinação con-
tra a covid-19.

Itaboraí com 
mais doses

Salas devem 
ter até 40% 
de ocupação. 
Cidade está com 
risco baixo de 
contágio
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Governo Federal vai investir R$ 1,8 mihão em projeto da prefeitura para auxiliar a preservar enseada

Jurujuba terá fauna mapeada
A enseada de Jurujuba terá 
um inventário de toda a sua 
fauna. O levantamento vai 
apontar as espécies animais 
encontradas, destacar aque-
las com possíveis ameaças de 
extinção, endêmicas e raras. 
Após o levantamento, será 
desenvolvido um trabalho de 
educação ambiental com mo-
radores, alunos e professores 
dos seis bairros que integram 
esta região: Largo da Batalha, 
Cachoeira, Maceió, São Fran-
cisco, Charitas e Jurujuba. 
Também serão produzidas 
placas informativas e distri-
buídas cartilhas com infor-
mações coletadas. A previsão 
é que o trabalho comece em 
abril e seja concluído em um 
ano e meio.

O projeto desenvolvido 
pelo Escritório de Gestão de 
Projetos (EGP-Nit) da Pre-
feitura de Niterói foi um dos 
escolhidos entre mais de duas 
mil iniciativas submetidas 
por diversos órgãos públicos a 
um edital do Governo Federal 
que pré-selecionou, em um 
primeiro momento, 60 ini-
ciativas para financiamento. 
Após cumprir uma série de 
requisitos, o convênio foi as-
sinado em dezembro de 2020. 
Para realizar estas ações vol-
tadas para o trabalho na en-
seada, serão investidos R$ 1,8 
milhão do Governo Federal, 

via Fundo de Direitos Difu-
sos, gerido pelo Ministério da 
Justiça e Segurança Pública, e 
R$ 18 mil de contrapartida do 
Município.

A assessora técnica do EGP, 
Luize Ferraro, destaca que a 
iniciativa visa a recuperação, 
conservação e preservação 
do meio ambiente, além do 
fomento ao sentimento de 
cuidado da população com 

esta fração da biodiversidade 
local. Ela explica que também 
serão atingidos de forma po-
sitiva os cidadãos que se re-
lacionam com o mar, seja por 
meio da pesca, da cultura de 
mariscos, da prática de espor-
tes aquáticos e do transporte 
marítimo dentro da enseada 
de Jurujuba, turistas, pesqui-
sadores, entre outros.

“O que se espera deste 

projeto é ressaltar aspectos 
positivos existentes no local, 
por meio da identificação e 
devida valorização das espé-
cies de sua fauna, possibili-
tando criar um pensamento 
crítico a respeito de que a Baía 
de Guanabara resiste à degra-
dação e pode ser recuperada, 
com a corresponsabilização 
de todos os envolvidos com 
este sistema ambiental”, enfa-

tiza Luize. “Pretende-se ainda 
chamar atenção da popula-
ção de que é possível contri-
buir com práticas cotidianas 
simples, como o descarte 
adequado do resíduo domés-
tico, que é um dos grandes 
poluidores do meio ambiente 
e podem impactar muitas 
dessas espécies animais que 
serão levantadas”, diz.

Luize lembra, ainda, que 
no último dia 18 foi comemo-
rado o Dia Estadual da Baía de 
Guanabara, instituído por lei 
em 2001, e enfatiza que mais 
do que um dia para se come-
morar, esta é uma data que 
precisa promover a reflexão 
coletiva a respeito dos esfor-
ços feitos e os que ainda são 
necessários por este grande 
cartão postal que representa 
o Rio de Janeiro.

“Nesse sentido, o projeto 
de levantamento da biodiver-
sidade da fauna visa contri-
buir como mais um esforço da 
gestão de Niterói em propor 
ações que tragam impactos 
positivos na recuperação 
desse importante sistema 
ambiental, que é parte inte-
grante da Baía de Guanabara”, 
acrescenta.

Luize destaca também 
que este projeto vai integrar 
o programa Enseada Limpa, 
uma iniciativa desenvolvida 
pela Prefeitura de Niterói a 

partir de 2013. Indicadores 
apontam que as ações do En-
seada Limpa têm contribuído 
positivamente para a melhora 
do índice de balneabilidade 
das praias da Enseada de 
Jurujuba, monitorado em 
parceria com o Inea.

Em 2013, o percentual de 
registros próprios para banho 
da localidade esteve em 27%. 
Já em 2018, observou-se um 
aumento para a marca de 
55%. Desde maio de 2018, a 
população conta com uma 
aplicação na web chamada 
Praia Hoje, onde é possível 
consultar o histórico de da-
dos de qualidade da água de 
2014 em diante, a situação 
mais recente de cada praia, 
localização de restaurantes, 
ciclovias, quiosques entre 
outras informações, como 
forma de apoiar uma melhor 
experiência aos banhistas que 
desejarem utilizá-la.

“Na atual etapa do Pro-
grama Enseada Limpa, ações 
voltadas para a resolução 
de questões de saneamento 
estão sendo enfatizadas. Co-
munidades como Salinas e 
Peixe Galo, em Jurujuba, re-
ceberam obras de drenagem 
e contenção de encostas, com 
o objetivo de prepará-las para 
a implementação de um mo-
delo de saneamento”, explica 
Luize.

Leonardo Simplicio/Prefeitura de Niterói

Projeto conta com ações de educação ambiental que vão reunir moradores, alunos e professores de seis bairros

Rio: terceira idade mais 
perto da tecnologia
Começou ontem o terceiro e 
último projeto do programa 
de atendimento aos idosos: 
o “60+digital”, por meio da 
Secretaria Municipal de En-
velhecimento Saudável e 
Qualidade de Vida – SMESQV. 
As videoaulas são disparadas 
através do whatsapp, uma 
vez na semana, todas às se-
gundas-feiras, no período 
da tarde para cerca de 300 
idosos cadastrados no banco 
de dados.

Além disso, as pessoas 
poderão assistir também 
em todas as redes sociais da 
secretaria (instagram, face-
book e youtube). Os vídeos 
terão duração em média de 
5 a 10 minutos. “Mesmo à 
distância, a secretaria segue 
trabalhando para manter os 
idosos ativos. O objetivo da 
terceira etapa é promover a 
inclusão digital através dos 
vídeos sobre como usar as 
redes sociais, e-mail, what-
sapp e outros programas de 
tecnologia de um jeito mais 

simples, fácil e lúdico”, disse 
o secretário da pasta, Junior 
da Lucinha.

O assunto da primeira 
aula é como configurar o 
smartphone para o primeiro 
uso. Os idosos interessados 
em receber os vídeos de in-
formática pelo celular podem 
encaminhar uma mensagem 
para o número 21 96518-
2106.

Balanço do “Estamos Jun-
tos” - O projeto “Estamos 
Juntos”, no ar desde o último 
dia 12, já recebeu 70 ligações. 
A maioria do sexo feminino, 
algumas relatam em conver-
sa com as assistentes sociais 
que estão com depressão, 
se sentem sozinhas e que 
querem voltar logo para as 
atividades das Casas de Con-
vivência.

Segundo dados do IBGE, o 
Rio de Janeiro é o estado com 
maior parcela da população 
idosa do Brasil, com 18,7% do 
total dos moradores.

Estado abre nova fase 
de pré-matrículas
A Secretaria de Educação 
do Rio abriu ontem a 2ª 
fase de pré-matrículas, pelo 
site Matrícula Fácil (www.
matriculafacil.rj.gov.br), na 
rede estadual de ensino. Até 
esta terça (26) as vagas serão 
para candidatos que não 
conseguiram ser alocados na 
primeira fase, realizada de 4 
a 22 de dezembro. A partir 
de quarta (27), outros alunos 
poderão participar.

Para aqueles que não 
confirmaram matrícula na 1ª 
fase ou que perderam os pra-
zos de inscrição, haverá uma 
nova oportunidade, também 
a partir do dia 27. Diferente 
da fase anterior, essa é uma 
etapa concorrente, em que 
as vagas disponíveis são as 
remanescentes da 1ª fase, 
e o candidato escolhe ape-
nas uma escola. A alocação 
é feita de forma imediata, 
por ordem de conclusão da 
inscrição e de acordo com 
a disponibilidade de vagas.

Na primeira fase, 152.133 
alunos registraram o interes-

se em ingressar em unidades 
da rede estadual de ensino.

Os documentos que 
devem ser entregues são: 
Certidão de nascimento ou 
casamento; Carteira de iden-
tidade ou documento que 
a substitua; CPF, se possuir 
- original (será devolvido no 
ato); Histórico escolar ou 
declaração da última unida-
de escolar em que estudou, 
constando a série para a 
qual o aluno está habilitado, 
ficando o original na escola; 
Carteira de identidade e CPF 
do responsável legal, no caso 
de menor de 18 anos, original 
e cópia; Laudo comprobató-
rio de deficiências declaradas 
(se for o caso); Comprovante 
de residência com o mesmo 
endereço informado no ato 
da inscrição da matrícula; 
Atestado médico específico 
para a prática de atividade 
física de alto rendimento, 
no caso de matrícula nas 
unidades escolares com en-
sino médio vocacionado ao 
esporte.

São Gonçalo: bibliotecas já têm 
mais de 50 mil títulos no acervo
A cidade de São Gonçalo 
busca o fomento à leitura 
e o desenvolvimento deste 
hábito tão importante para a 
sociedade. Como ponte entre 
os munícipes e o conhe-
cimento, está a Biblioteca 
Municipal Genebaldo Rosa, 
que possui quatro impor-
tantes braços para atingir 
todos os locais do município: 
são as Salas de Leitura e Co-
nhecimento João Pedro, em 
Itaoca; Portal da Ecologia, no 
Barro Vermelho; Conceição 
Evaristo, no Colégio Castelo 
Branco, no Centro; e a Sala 
de Leitura Ruth de Souza e o 
Espaço Emicida de Cultura 
Urbana, na Venda da Cruz. 
Este complexo cultural pos-
sui mais de 50 mil títulos dis-
poníveis para a população.

Em tempos de pande-

mia, os locais passam por 
limpeza periódica e estão 
prontos para atender à po-
pulação com todas as nor-
mas de segurança. O uso de 
máscara é obrigatório nas 
dependências da Biblioteca 
e das Salas de Leitura. Álcool 
em gel e o distanciamento 
social também fazem parte 
das normas. Para desfrutar 
do acervo, é necessário rea-
lizar um agendamento; a 
permanência no local ainda 
está restrita. Outras medi-
das foram adotadas, como a 
possibilidade de renovação 
de livro sem a necessidade 
do comparecimento na uni-
dade.

Os professores enfrentam 
o desafio de estimular o há-
bito da leitura num mundo 
cada vez mais digital, como 

lembra a secretária de Edu-
cação, Lícia Damasceno. 

“A leitura apresenta uma 
importância vital, como es-
tratégia de melhoria do pro-
cesso de ensino e aprendiza-
gem do aluno. Isso contribui 
para o desenvolvimento de 
capacidades de análise crí-
tica e síntese, bem como o 
entendimento de sua reali-
dade”, analisa a secretária.

A Biblioteca Municipal 
Genebaldo Rosa, que tam-
bém possui um espaço in-
fantil com 1,5 mil livros, 
recebe uma média de 200 
pessoas por mês, apesar da 
pandemia, e estrutura para 
receber mais leitores.

As Salas de Leitura pos-
suem diversas atividades cul-
turais que estão suspensos, 
mas realizando cadastros 

para retomar as atividades 
ao fim da pandemia. Teatro, 
dança, cinema e artes são 
algumas das atividades de-
senvolvidas dentro das salas.

Cadastro - Para acesso 
aos livros, é necessário se ca-
dastrar e fazer a carteirinha, 
apresentando documento de 
identidade, CPF e compro-
vante de residência. 

Serviços - Além do em-
préstimo de livros, a Biblio-
teca Municipal também tem 
consulta à internet, wi-fi, 
cursos gratuitos online com 
certificação pela Microsoft, 
em parceria com a ONG Re-
code, além de configuração 
de trabalhos acadêmicos de 
acordo com as normas da 
ABNT.

Por conta da pandemia da covid-19, locais passam por limpeza periódica 

Detran 
reabre 42 
postos no 
interior
Para ampliar o atendimen-
to em todo o Estado do 
Rio, o Detran.RJ reabriu, 
ontem, mais 42 postos 
de Serviços Auxiliares de 
Trânsito (SATs). Nestas 
unidades é possível rea-
lizar serviços administra-
tivos relativos a todos os 
setores do departamento, 
como abertura de pro-
cessos, comunicação de 
venda, recursos de multa, 
emissão da ATPVe (Auto-
rização para Transferência 
de Propriedade do Veí-
culo) e transferência de 
propriedade especial de 
veículos de concessioná-
rias, que estejam vedados 
à circulação.

Os SATs funcionam 
de segunda a sexta-feira, 
das 8h às 17h. O agenda-
mento pode ser feito pelo 
site www.detran.rj.gov.br 
ou teleatendimento (21) 
3460-4040/4041/4042.

Professor afirma que melhor forma de evitar apagão é reduzindo o consumo

UFF alerta que há risco de 
racionamento de energia

No verão, se refrescar é uma 
prioridade para suportar as 
altas temperaturas. Em fun-
ção disso, o consumo de ener-
gia elétrica tende a crescer 
bastante nesse período do 
ano. A pandemia de covid-19 
também fez com que grande 
parte da população ficasse 
mais tempo em casa e, por 
consequência, reforçou o 
aumento do gasto de energia. 
Segundo a Resenha Mensal, 
publicada pela Empresa de 
Pesquisa Energética (EPE) 
em outubro de 2020, todas as 
regiões brasileiras registraram 
alta de 3,5% em relação ao 
mesmo mês de 2019. Além 
de impactar a conta de luz do 
brasileiro, esse aumento tam-
bém está relacionado à pos-
sibilidade de racionamento.

O meteorologista e profes-
sor do Departamento de En-
genharia Agrícola e do Meio 
Ambiente da UFF, Márcio 
Cataldi, explica que o sistema 

de abastecimento elétrico do 
Brasil é basicamente hidro-
térmico-eólico e para haver 
uma distribuição correta 
entre as regiões, é preciso que 
existam linhas de transmis-
são de energia e intercâmbio 
entre essas linhas. “A falta de 

planejamento e investimento 
em transmissão de energia 
causaram o racionamento 
que ocorreu em 2001. Depois 
disso, medidas foram toma-
das e atualmente é possível 
transportar energia de um 
sistema para o outro”.

Divulgação

Conscientização do consumo de energia é o melhor caminho para evitar apagões
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Prefeitura de São Gonçalo amplia horário de atendimento nesta semana para faciitar retirada do carnê

IPTU com desconto só até sexta
A partir desta terça-feira 
(26), a Secretaria Municipal 
de Fazenda de São Gonçalo 
está com horário de atendi-
mento ampliado esta sema-
na, das 8h às 18h, na sede da 
Prefeitura (Rua Dr. Feliciano 
Sodré 100) para a retirada 
do carnê do Imposto Predial 
e Territorial Urbano (IPTU)  
deste ano.

Os contribuintes têm até 
o dia 29 de janeiro, próxi-
ma sexta-feira, para quitar 
o imposto em cota única, 
com desconto de 5%, se-
guindo calendário fixado 
de acordo com a inscrição  
imobiliária. O pagamento 
pode ser feito nos bancos 
Itaú, Caixa Econômica Fe-
deral, Banco do Brasil e 
Santander.

Os carnês do IPTU co-
meçaram a ser enviados 
em dezembro e estão dis-
poníveis também no site 
da Prefeitura de São Gon-
çalo. O contribuinte tam-
bém pode solicitar o carnê 
presencialmente, no Posto 
Fazendário do Arsenal, que 
funciona das 9h às 16h30.  
No entanto, para evitar 
aglomerações devido à pan-
demia do coronavírus, a Se-
cretaria de Fazenda orienta 
que a retirada seja feita de 
forma on-line.

Caso o contribuinte não 
realize o pagamento até a 
data de vencimento, será 
cobrado um acréscimo de 
multa e juros de acordo com 
a previsão legal.

Confira o calendário do des-

conto de 5% em cota única:

Divulgação / Prefeitura de São Gonçalo

Contribuintes têm até o próximo dia 29 (sexta-feira) para quitar o imposto em cota única, com desconto de 5%. O pagamento pode ser feito nos bancos Itaú, Caixa Econômica Federal, Banco do Brasil e Santander

Final 0 e 1

até o dia 25 de janeiro
Final 2 e 3

até o dia 26 de janeiro
Final 4 e 5

até o dia 27 de janeiro
Final 6 e 7

até o dia 28 de janeiro
Final 8 e 9

até o dia 29 de janeiro

Informamos que precisaremos interromper o fornecimento de energia no dia e horário 
especificados abaixo para realização de melhorias na rede elétrica. Durante o período de 
isolamento social para conter o avanço do coronavírus, estamos fazendo somente desligamentos 
emergenciais que são extremamente necessários para evitar possíveis falhas no fornecimento 
de energia de nossos clientes.

DESLIGAMENTO PROGRAMADO

Estamos com você, mesmo à distância.

Dia: 29/01/2021

Horário Endereço Nº Deslig.

SÃO GONÇALO 
13:00 às 17:00 Praça Covanca - Covanca - São Gonçalo 14535789

13:00 às 17:00 Rua Doutor Porciúncula - Covanca - São Gonçalo 14535789

MARICÁ
13:00 às 17:00 Estrada do Jaconé - Inoã - Maricá 14568181

13:00 às 17:00 Ruas 3, 7, 18, 19, 20, 21, 22, 23, 24, 25, 26, 27, 28, 29, 30, 31, 
32, 33, 34, 35, 36, 85 - Bosque Fundo - Condomínio Taquaral - 
Inoã - Maricá 

14568181

13:00 às 17:00 Rua Arino de Souza Mattos - Inoã - Maricá 14568181

13:00 às 17:00 Rua Arlete G. da Silva - Inoã - Maricá 14568181

13:00 às 17:00 Rua Bosque Fundo - Inoã - Maricá 14568181

13:00 às 17:00 Rua dos Geradores - Inoã - Maricá 14568181

13:00 às 17:00 Rua Fernandos Mendes - Inoã - Maricá 14568181

13:00 às 17:00 Rua Francisca Rosa da Silva (Ant R 7) - Inoã - Maricá 14568181

13:00 às 17:00 Rua Ipiranga - Inoã - Maricá 14568181

13:00 às 17:00 Rua João Paulo da Costa - Inoã - Maricá 14568181

13:00 às 17:00 Rua Leonardo José Antunes - Inoã - Maricá 14568181

13:00 às 17:00 Rua Piratininga - Inoã - Maricá 14568181

13:00 às 17:00 Rua Tapajós - Inoã - Maricá 14568181

13:30 às 17:30 Rua Maricá - Chácaras Inoã - Maricá 14531639

13:30 às 17:30 Estrada Velha de Maricá - Jardim Inoã - Chácaras Inoã - Maricá 14531639

13:30 às 17:30 Ruas A, B, C - Jardim Inoã - Chácaras Inoã - Loteamento Praia de 
Itaipuaçu - Maricá 

14531639

13:30 às 17:30 Rua Projetada - Jardim Inoã - Maricá 14531639

Força-tarefa da Lava-
Jato será encerrada
 Após quatro anos e meio de 
atuação, com renovação de 
mandato a cada seis meses, 
a força-tarefa da Lava-Jato 
no Rio inicia em fevereiro o 
seu último ciclo. Responsável 
pelas prisões de um ex-presi-
dente da República (Michel 
Temer), dois ex-governadores 
(Sérgio Cabral e Luiz Fernan-
do Pezão), entre dezenas de 
políticos, empresários, agen-
tes públicos e outras pessoas 
acusadas de envolvimento 
em esquemas de corrupção, a 
equipe hoje formada por oito 
procuradores da República 
terá o mandato prorrogado 
até abril, quando o Ministé-
rio Público Federal do Rio de 
Janeiro pretende criar o seu 
primeiro Grupo de Atuação 
Especial de Combate ao Cri-
me Organizado (Gaeco), a 
exemplo do que já existe no 
Ministério Público Estadual.

A equipe da força-tarefa 
do Rio espera que o Gaeco 
federal tenha pelo menos seis 
procuradores da República, 
como ocorreu com o grupo 
criado no Paraná. Com isso, 
dois colegas devem ficar 
excluídos, o que reduzirá o 
potencial de investigação.

Os membros do Gaeco 
terão mandato de dois anos, 

prorrogáveis. Já existem Gae-
cos federais em Minas Gerais, 
Paraíba, Paraná, Pará e Ama-
zonas. No Rio, será aberto 
nos próximos dias o prazo 
de inscrição aos interessados.

Por entender que as in-
vestigações em andamento, 
principalmente as derivadas 
da Operação Tris In Iden, 
que levou o Superior Tribu-
nal de Justiça (STJ) a afastar 
Wilson Witzel, não podem 
parar, a força-tarefa planeja 
se converter no futuro Gaeco, 
em vez de trabalhar em con-
junto com a unidade. Como 
o número e os nomes dos 
integrantes serão definidos 
pelo colegiado do MPF-RJ, 
com abertura de inscrição 
para os interessados, o atual 
coordenador da Lava-Jato no 
Rio, procurador da República 
Eduardo El Hage, já anunciou 
entre os colegas que vai se 
candidatar ao mesmo cargo 
no Gaeco.

Depois de serem escolhi-
dos pelos colegas do Rio, os 
procuradores do Gaeco terão 
os nomes submetidos à apro-
vação do procurador-geral da 
República, Augusto Aras. O 
modelo marca a transição das 
forças-tarefas para um novo 
formato.

Toneladas de lixo são retiradas 
de rua no bairro do Rocha
Numa operação integrada 
entre as subsecretarias de 
Fiscalização de Posturas e 
Limpeza Urbana, além da 
Guarda Municipal, a Prefei-
tura de São Gonçalo realizou 
nesta segunda-feira (25) a re-
tirada de toneladas de entulho 
e detritos que obstruíam tre-
cho da calçada da Rua Tiaga 
Fiori, no bairro do Rocha. O 
amontoado de lixo se encon-
trava na altura do número 71, 
invadindo a calçada e parte da 
rua, que foram desobstruídas.

Ao todo, 14 trabalhadores 
foram mobilizados para a 
ação, que teve início às 7h30. 
O subsecretário de Fiscali-
zação de Posturas, Randhal 
Juliano, destacou os esforços 
conjuntos no início da gestão 
do prefeito Capitão Nelson.

“O governo está traba-
lhando firme desde o primei-
ro dia. Pedimos o apoio da 

população gonçalense para 
não despejar lixos em locais 
impróprios, pois os mesmos 
causam uma série de proble-
mas para nossa cidade, como 
alagamentos, inundações, 

poluição do meio ambiente 
e proliferação de doenças”, 
alertou.

Para a remoção do mate-
rial, foi utilizada uma esca-
vadeira. Como o responsável 

pelo imóvel não se encontrava 
no local, a prefeitura, através 
do cadastro imobiliário, irá 
buscar os dados pessoais, para 
notificá-lo do ocorrido. Neste 
primeiro momento, ele será 
notificado e, em caso de re-
incidência, sofrerá autuação.

Desde os primeiros dias 
de governo, o prefeito Capitão 
Nelson determinou ações de 
limpeza e conservação urbana 
em vias importantes da cida-
de de São Gonçalo. As ações 
incluem desobstrução de bo-
cas de lobo, limpeza de vias, 
podas de árvores e operações 
tapa buracos.

Prefeitura de São Gonçalo segue fazendo mutirão de limpeza pela cidade
Divulgação

Mais de seis caminhões de entulho foram retirados de uma rua no Rocha

Dois homens saltam de 
paraquedas da Ponte
A dupla que pulou de para-
quedas na Ponte Rio-Niterói e 
publicou um vídeo nas redes 
sociais está sendo investiga-
da. Segundo a concessioná-
ria que administra a ponte, 
a ação colocou motoristas 
e embarcações em risco e 
podia ter causado acidentes.

Ainda segundo a Ecopon-
te, o pulo foi registrado pelas 
câmeras da ponte. A prática 
do base jump (modalidade 
praticada pelos homens) não 
havia sido autorizada.

A PRF já identificou os 
saltadores e eles responderão 
de acordo com as legilasções 
Penal, Civil e de trânsito, sen-
do analisada a falta do uso de 

cinto, a condução de pessoas 
na parte externa do veículo, 
promoção não autorizada da 
vida e a não guarda da distân-
cia lateral da pista.

A PRF chegou até os acu-
sados pela rede social, onde 
se identificam como Gabriel 
e João Correia. Os dois pa-
raquedistas subiram no teto 
de um carro em movimento 
na Ponte, sentido Niterói, de 
onde saltaram. Eles abrem 
o paraquedas e um caí na 
água e outro em uma das 
bases da ponte. Depois que 
aterrissam, os dois homens 
comemoram enquanto são 
resgatados por uma moto 
aquática.

Ao todo, 14 
trabalhadores 
foram mobiizados 
na limpeza
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Real pensa ceder Vini 
Jr. para ter Mbappé
Uma das principais especu-
lações dessa janela de trans-
ferências é a possibilidade de 
Mbappé se unir ao elenco do 
Real Madrid. Segundo o jornal 
espanhol “Mundo Deportivo”, 
o time merengue estaria dis-
posto a negociar dois grandes 
jogadores para contar com o 
craque francês.

Um dos jogadores que 
estaria envolvido nessa ne-
gociação seria o brasileiro 
Vinicius Júnior, ex-Flamengo. 
Ele poderia ser envolvido 
diretamente na contratação, 
servindo como moeda de 
troca, ou poderia ser vendi-
do para gerar caixa ao Real 
Madrid.

O outro jogador não foi 
citado, mas o Real Madrid ain-

da sonha em vender Gareth 
Bale, que não está sendo bem 
utilizado no Tottenham e não 
tem vaga neste momento na 
equipe espanhola.

O time merengue volta a 
campo no próximo sábado, 
contra o Levante, pelo Cam-
peonato Espanhol.

Oferta - Sergio Ramos ain-
da não renovou seu contrato, 
que se encerra em junho deste 
ano, com o Real. Diante disso, 
o PSG fez uma oferta milio-
nária para poder contar com 
o espanhol. Segundo a rádio 
“Onda Cero”, o acordo que o 
clube francês ofereceu é de 
três anos e 15 milhões de eu-
ros de salário por temporada 
(cerca de R$ 100 milhões).

Cruz-maltino segue na luta para se afastar de vez da zona de rebaixamento

Empolgado, Vasco visita o 
Palmeiras em São Paulo

Em duelo adia-
do da primeira 
rodada do Cam-
peonato Brasi-
leiro, Palmeiras 
e Vasco se en-
frentam nesta 

terça-feira, às 20 horas, no 
Allianz Parque, em São Paulo. 
Os paulistas entra em campo 
focados na final da Liberta-
dores. Já os cariocas buscam 
pontuar para se afastarem da 
zona de rebaixamento.

No momento, o Alviverde 
é quinto colocado com 51 
pontos, 11 a menos que o 
líder Internacional. Apesar do 
foco da equipe estar, princi-
palmente, na Libertadores e 
Copa do Brasil, o técnico Abel 
Ferreira destaca que o desejo 
de vencer deve ser sempre o 
mesmo.

“Quando cheguei ao Pal-
meiras, não prometi títulos 
também, as únicas coisas que 
me comprometi são o traba-
lho qualificado e a mentalida-
de vencedora. É isso que me 
comprometo com os meus 
jogadores e é isso que vamos 
fazer, seja onde for ou contra 
quem for”, afirmou.

O treinador português não 
deverá escalar o time com 
força máxima. A tendência 
é que os reservas recebam 
uma nova oportunidade após 
perderem para o Ceará no 
domingo.

Já Vasco chega para a par-
tida motivado após a vitória 
sobre o Atlético-MG. O resul-
tado no fim de semana deu 
tranquilidade para a equipe 
na briga contra o rebaixa-
mento.

Os visitantes vão em bus-
ca de um resultado positivo 

para ficar mais distante da 
degola. Atualmente, o Vasco 
soma 35 pontos, três a mais 
que o Bahia, primeira equipe 
dentro do Z4.

Após a boa atuação contra 
o Galo, o técnico Vanderlei 
Luxemburgo não deve pro-
mover mudanças na equipe.

Luxa, inclusive, será um 
dos principais personagens 
do jogo. Afinal, o treinador vai 
reencontrar o Palmeiras pela 
primeira vez desde que foi 
demitido. Ao comentar sobre 
o assunto, ele nega que tenha 
mágoa do clube paulista.

“Já fui algumas vezes no 
Palmeiras enfrentá-los, não 
tenho mágoa de nada, é nor-
mal ser mandado embora no 
futebol, sair. É uma decisão 

de dirigente, a gente não tem 
como interferir. Vamos anali-
sar o time do Palmeiras para 
aí sim poder escalar a equipe 
e tomar a decisão tática da-
quilo que nós vamos fazer”, 
explicou.

Renovação - O argentino 
Germán Cano se tornou o 
principal destaque do Vasco 

da Gama em 2020, e o clube 
já pensa na renovação do 
atleta. Dono de seus direitos, 
o atacante assinou por duas 
temporadas, em vínculo que 
termina no final deste ano.

Anunciado no final de 
2019, Cano foi visto com des-
confiança no início. Entretan-
to, o jogador não demorou 
para mostrar sua principal 
qualidade: marcar gols. Com 
23, é o artilheiro isolado da 
equipe desde que chegou e, 
só no Campeonato Brasilei-
ro, marcou 13 dos 33 gols do 
Cruz-maltino.

“O Cano é um grande 
finalizador. A bola tem que 
chegar nele, que ele bota 
a bola para dentro”, disse  
Luxemburgo.

Luxemburgo vai 
reencontrar o 
Palmeiras pela 
primeira vez 
após ter sido 
demitido

Rafael Ribeiro / Vasco

Cano está confirmado para o jogo de hoje. Vasco já trabalha para renovar seu contrato que vence no final de 2021

Ceni acredita em 
título do Flamengo

Após duas vitó-
rias seguidas e 
ânimo renovado 
para brigar pelo 
título, o Flamen-
go perdeu para o 
Athletico-PR, no 

último domingo, na Arena da 
Baixada, e se complicou na 
luta pelo título do Campeona-
to Brasileiro. A diferença para 
o líder Internacional, que 
venceu o Grêmio na rodada, 
aumentou para sete pontos.

O técnico Rogério Ceni 
admite a dificuldade do Ru-
bro-Negro em colar na lide-
rança, mas não joga a toalha. 
O time carioca tem um jogo 
a menos que o Colorado, e 
tem a chance de se aproximar 
do líder na próxima quinta, 
quando visitará o Grêmio em 
duelo adiado da 23ª rodada.

“O Flamengo tenta sempre 
que tem a chance, mas nem 
sempre consegue. Consegui-
mos vencer o Goiás, o Palmei-
ras… Com uma vitória sobre 
o Athletico-PR estaríamos 
bem colocados para a disputa 
futura. Estamos sete pontos 

atrás do Inter”, afirmou Ceni.
“Temos esse jogo atrasado 

contra o Grêmio e vamos po-
der fazer uma análise melhor 
quando tivermos igualado o 
número de partidas. Vamos 
saber a distância real e as 
chances. Ainda temos con-
fronto com Inter. Confronto 
está aberto. Vamos trabalhar 
em busca de chegar contra o 
Inter com chances de igualar 
e na última rodada, contra 
o São Paulo, tentar buscar o 
título”, completou.

Após dois jogos sem levar 
gol, o Flamengo voltou a 
apresentar erros defensivos 
na derrota por 2 a 1 para o 
Furacão: “No primeiro gol 
houve um erro de posiciona-
mento. O Nikão cruza com 
a perna esquerda, e nós dei-
xamos as costas livres para 
o jogador do Athletico fazer 
a finalização. No segundo, a 
posse era nossa. Arriscamos 
um passe quando podería-
mos ter girado pelo lado. 
Eles recuperaram, fizeram o 
contra-ataque e marcaram o 
gol”, acrescentou.

Alexandre Vidal / Flamengo

Rogério Ceni quer encontrar a melhor formação tática para o Rubro-Negro

Glorioso está cada vez mais isolado na lanterna do Campeonato Brasileiro

Barroca busca solução 
interna para salvar Botafogo

O Botafogo per-
deu a sexta par-
tida seguida no 
C a m p e o n a t o 
Brasileiro, e se 
isola cada vez 

mais na lanterna. A derrota 
no clássico diante do Flumi-
nense mostrou uma equipe 
apática e sem alternativas 
ofensivas. O próprio técnico 
Eduardo Barroca admite as 
limitações do elenco, e se diz 
em busca de soluções.

O fato é que mesmo lutan-
do desesperadamente para 
fugir do rebaixamento, o Al-
vinegro marcou apenas dois 
gols nas últimas seis partidas, 
e sofreu 14.

“Cabe a gente encontrar 
soluções para que a gente 
apresente resultados, isso 
não vem acontecendo. A ten-

dência é que continuemos 
trabalhando internamente, 
porque hoje não é possível 
trazer nenhum jogador de 

fora, para buscar as soluções 
cabíveis dentro do campeo-
nato”, afirmou o treinador 
alvinegro.

Vitor Silva / Botafogo

Treinador quer motivar sua equipe a lutar pela permanência na Série A

Marcão elogia a 
defesa do Fluminense

Uma atuação se-
gura defensiva-
mente foi o cami-
nho para o Flu-
minense vencer 
o Botafogo por 

2 a 0, no último domingo, em 
São Januário, pela 32ª rodada do 
Campeonato Brasileiro. Após 
levar três gols do Coritiba, o 
Tricolor saiu de campo sem ser 
vazado. Em sua coletiva pós-jo-
go, o técnico Marcão destacou a 

melhora da defesa do Flu.
“Era jogo de não dar oportu-

nidade para o adversário. Isso a 
gente conseguiu. Melhoramos 
o posicionamento, na questão 
defensiva. Fizemos um jogo 
muito seguro nessa questão. 
Ajustamos na conversa e nos 
treinos as coisas do jogo pas-
sado e tínhamos certeza de 
que ofensivamente a gente ia 
continuar produzindo como no 
jogo passado”, analisou.

Lucas Merçon / FFC

O treinador ressaltou que o time se posicionou de forma melhor no clássico

Experiente treinador conseguiu salvar time da queda para terceira divisão

Felipão deixa o Cruzeiro 
antes do término da Série B

O Cruzeiro, em comum acordo 
com o treinador Luiz Felipe Sco-
lari, anunciou ontem a rescisão 
do contrato com o técnico, que 
terminaria apenas no fim de 
2022. Felipão assumiu o co-
mando da Raposa em outubro, 
após a demissão de Ney Franco, 
com a missão de reerguer o time 
na Série B do Campeonato Bra-
sileiro. Na ocasião, o time estava 
na zona de rebaixamento para 
a Série C, em 19º lugar. 

Embora não tenha conse-
guido levar a Raposa de volta 
de volta à Série A do Brasileiro, 
Felipão deixa o time na 12ª co-
locação na tabela. Em nota, o 
Cruzeiro reconheceu o esforço 

do técnico, em sua segunda 
passagem pelo clube.

“Colaborando com o clube 
em seu momento mais desa-
fiador na história, Scolari e sua 

comissão técnica cumpriram 
a importante missão de recu-
perar o Cruzeiro no Campeo-
nato Brasileiro da Série”, diz o  
comunicado.

City pode 
assumir 
liderança na 
Inglaterra
O Manchester City pode 
dormir na liderança do Cam-
peonato Inglês. Para isso, os 
Citizens precisam vencer 
hoje, a partir das 17h15 (de 
Brasília), o West Bromwich 
Albion, fora de casa, no es-
tádio The Hawthorns, pela 
abertura da 20ª rodada da 
competição.

Os comandados do espa-
nhol Pep Guardiola vêm em 
uma sequência impressio-
nante de vitórias na Premier 
League. Com isso, o Man-
chester City entrou de vez 
na briga por mais um título 
inglês.

O treinador espanhol afir-
mou que viaja para West 
Bromwich Albion em busca 
de mais uma vitória no Cam-
peonato Inglês.

“Tivemos bons treinos 
e vamos bem para a parti-
da. Queremos impor nosso 
jogo”, disse.

O West Bromwich está na 
zona de rebaixamento, mas 
vem de vitória e quer dimi-
nuir a distância para os times 
que estão fora da degola.

Clássico na Itália - Princi-
pais postulantes ao título do 
Campeonato Italiano desta 
temporada 2020/2021, In-
ternazionale e Milan fazem 
o clássico de Milão, hoje, 
às 16h45 (de Brasília), pela 
Copa da Itália.

O confronto é válido pelas 
quartas de final da compe-
tição. Quem vencer encara 
o vencedor do duelo entre 
Juventus e Spal na semifinal.

As duas equipes chegam 
para a partida após tropeça-
ram no Italiano no último fi-
nal de semana. Na liderança, 
o Milan acabou sendo derro-
tado em casa pela Atalanta. 
Já a Internazionale perdeu a 
chance de colar no rival ao 
só empatar com a Udinese.

Bruno Haddad / Cruzeiro

Luiz Felipe Scolari foi o quarto treinador do Cruzeiro na temporada


